



Parral:

Alcalde de Parral y Seremi de Transportes avanzan en mejoras para refugios peatonales

• Se busca conservar e instalar nuevos paraderos del transporte público.

Con el objetivo de coordinar mejoras en la infraestructura urbana de Parral, es que el alcalde Patricio Ojeda se reunió con el seremi de transportes, Guillermo Ceroni. En el encuentro, presentaron una propuesta de proyecto para el mejoramiento y conservación de los refugios peatonales destinados al transporte público.

La iniciativa será ejecutada a través de un convenio de colaboración entre el Municipio y el Ministerio de Transportes, entidad que dispone de 350 millones de pesos para llevar a cabo la inversión en los paraderos. El alcalde de Parral, agradeció al Seremi y comentó que “hemos tenido una conversación fructífera en proyectos, es así que nuestra Secretaría de Planificación Comunal, comenzará a diseñar refugios peatonales

que sean modernos y útiles para la zona urbana”.

Por su parte, Guillermo Ceroni, comentó que “la idea es que Parral postule a los recursos que haya, aprovecharlos y así mejorar temas relativos a la conectividad, adecuar lo que hay e instalar nuevos refugios peatonales. Esto, mediante una presentación desde el Municipio, la cual nosotros apoyaremos”.

Durante la reunión, el alcalde Ojeda también manifestó su preocupación por la deficiente señal de telefonía móvil en diversas zonas rurales de la comuna, problema que afecta incluso a sectores cercanos a la ciudad. Esta inquietud, expresada por numerosos vecinos, fue planteada al Seremi con el fin de gestionar soluciones que mejoren la conectividad en la región.

